

## ABSTRAK

**Khaira Maulida. 2015. “Upaya yang Dilakukan Sekolah di Daerah Terpencil Menghadapi Kebijakan Ujian Nasional Berbasis Komputer (UNBK)”. *Skripsi. Mahasiswa Jurusan Sosiologi. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Padang.***

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh ketertarikan peneliti dalam melihat kondisi sekolah di daerah terpencil yang sangat minim fasilitas, namun dengan adanya kebijakan terkait pelaksanaan ujian nasional yang akan di laksanakan dengan menggunakan komputer atau berbasis komputer atau disebut juga dengan UNBK. Seperti apakah upaya atau persiapan yang dilakukan oleh sekolah di daerah terpencil menghadapi Ujian Nasional Berbasis Komputer (UNBK) tersebut mengingat situasi dan kondisi sekolah yang sangat tidak memadai untuk dilakukannya UNBK.

Dalam menganalisis penelitian ini, peneliti menggunakan teori Struktural Fungsional dalam fungsi AGIL (*Adaptation, Goal Attainment, Integration, Latten Pattern Maintenance*) yang dikemukakan oleh Talcott Parsons, didasarkan dalam setiap sistem atau struktur, fungsional terhadap orang lain. Dalam teori ini menurut Parsons masyarakat sebagai sistem sosial paling tidak harus memiliki empat fungsi imperative yang sekaligus merupakan karakteristik suatu sistem yang dikenal dengan fungsi AGIL.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan teknik pemilihan informan yaitu *purposive sampling* atau penarikan sampel secara sengaja agar mendapatkan data yang lebih akurat. Pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara, studi dokumentasi, dan studi kepustakaan yang dianalisis dengan menggunakan teknik analisis data dari Miles dan Huberman (reduksi data, display data, dan penarikan kesimpulan).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa ada beberapa upaya-upaya yang dilakukan sekolah di daerah terpencil menghadapi kebijakan UNBK yaitu di sekolah MTs.S H.ZAKARIA dimana mengingat adanya kebijakan terkait pelaksanaan UNBK sekolah sudah melakukan persiapan diantaranya yaitu mendisiplinkan waktu belajar siswa, melaksanakan belajar tambahan yang lebih efektif dari tahun sebelumnya, memberikan pelatihan atau mengajarkan siswa cara menggunakan komputer. Dengan upaya-upaya tersebut diharapkan dapat membantu siswa dalam pelaksanaan UNBK nantinya sehingga siswa dapat lulus ujian dengan hasil yang bagus.

**Kata Kunci: Daerah Terpencil, UNBK**